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 合同生徒会の意見  

 

H２７年１２／１８（金） 生涯学習交流センター 

・話し合いをして、小・中・大規模校それぞれの特徴やメリット、デメリットがわかった。 

・人数の多い学校では、部活動がたくさんの中から選択できたり、行事も盛り上がったり

すると聞いて、とてもうらやましかった。 

・学校生活では、いろいろな人と触れ合い、たくさんの考えに出会うことで、考える幅を

広げることができる学校が良いと感じた。 

・自分が今通っている学校が残っていないと寂しいが、自分の子どもを通わせることを考

えると統合してほしい。 

・他の学校の様子も聞いてみて、自分の学校は人数が少ないが、仲がとても深まっている

ので、今のままでも良いと感じた。 

・人数が多いと、学校内で行う活動をふやすことができ、生徒主体での活動が活発になり、

学校全体の発展につながると思う。 

・この先君津市の人口が減少していくことが予測されていることを知った。なので、私た

ち若者が市を盛り上げていきたいと思った。 

・大規模には大規模の、小規模には小規模のよさがあることを知った。 

・日本は今少子高齢化社会となっていて、子どもの割合は減っている。そのような中、統

合をするのは現実的で良いが、寂しい気もする。活力ある学校づくりは、生徒一人一人

が意識して生活しなければいけないと感じた。 

・人数が多くてもまとまりがあり、何か一つのものに向かってみんなが進める学校が理想

の学校だ。 

・設備や環境のよい学校、友達関係が良好で、お互いが高めあえる学校が理想だ。 

・大きすぎず、小さすぎない学校が理想だと考えた。人数が多くなければできないことは

あるが、一人一人の活躍の場は少なくなる。一人一人が活躍の場を設けることができ、

できることの幅を広げることのできる規模の学校が理想である。 

・地域の皆さんとの交流や地域・保護者と学校の情報交換の場として、生徒がたくさんの

人と交流できたらすばらしい学校が出来上がると思う。 

・クラスの数は学年に２～３クラス、１クラス２５人以上で、係や委員会もしっかりと充

実したものになり、学年を超えた生徒同士の絆が作れると良い。 
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H２８年８／５（金） 生涯学習交流センター 

・学校再編については、君津市の未来に関わる内容なので、真剣に考えるべきだと感じた。

小規模校の思いや意見を汲み取ってよい方向へ進めればと思った 

・統合はそこまで必要だとは思わない。一番は学校に通う生徒の気持ちだと思う。統合す

るのであれば、不便がないように計画してほしい。 

・統合にともない登下校が大変だと思った。しかし、クラスが増え、体育祭や合唱などが

盛り上がるなどメリットがある。 

・統合により通学、生活のリズムなど良く考えていかなくてはと思った。しかし、大変な

こともあるが、新しい友達や生活が待っていて、楽しいことがあると思える。 

・勉強でも部活動でも競い合える仲間がいて、自分のレベルも上がっていけるので、人数

が増えることは良いことだと思う。ただ、これまで築き上げてきた伝統をなくさないた

めに、すぐに考えは浮かばないが、工夫していきたいと思った。 

・統合は伝統が受け継がれなくなっていくこともあるが、マイナスと捉えるのではなく、

新しい伝統を作ることができたらよいと思う。通学など不安な部分もあるが、統合には

賛成だ。 

・スクールバスでなくコミュニティバスにして、一般の人も利用できるようにしたら良い

のではないか。 

・この再編は、学校全体で考えたらもっと良い学校がつくれると思います。今日話を聞い

て不安が少し和らいだ。「みんなが行きたい」と思える学校をつくろうと思えるいい機会

になった。 

・正直少し反対だった。これまで過ごした学校の歴史が変わってしまうのは、やはり寂し

い。でも、今日話を聞いて安心した。再編後には自分は通っていないけれど、ずっと学

校を好きでいたい。そしてそんな学校であってほしいと思う。 

・統合になったら、体育館を工事しているのにあまり使われない。もったいないので活用

をしてほしい。 

・今日出た意見を統合したときにはしっかりと生かして学校をつくってほしい。学校全体

で説明を行ったり、意見を聞いたりしたほうがいいと思った。 

・登下校、部活動、行事などが新しくなっていくなど、いろいろ不安がある。しかし、新

たな仲間との交流や切磋琢磨などにより良いこともあると思う。 

・自分も現在不便なことはある。小学校の同級生が部活動などの面から違う中学校へ転校

してしまったということもあった。課題もあると思うが、自分は統合に前向きな姿勢で

いる。 

・人数がいる場合は、他校と合同チームで試合に出場できるので良いが、通学時間がかか

ることは課題だと思う。 

・亀山地区に学校がなくなるのが嫌だ。災害時の対処、これまでの学校での文化や伝統を

どのように引き継いでいくのか考えてほしい。 

・部活のことや大会のことについて考えてほしい。協力し合い、よい学校になってもらえ

るとうれしい。小規模校にしかないよさもあるので、良く検討してほしい。 
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・再編にはメリットもデメリットもあると感じた。１つの学校で数十人しかいない状況は、

正直想像がつかない。なので、自分はそういう学校のことについて感心を深めたいと思

った。 

・自分が通っていた小学校でも自分のころと５０人ほど減っている。少子化になっている

のは現実で、今すぐ対処できるような問題でもないので、しっかりとした対策を練るこ

とが大切だと思う。 

・学校を統合することは、未来の子ども達にとって良いことだと思う。しかし良い面も課

題もあるので、いろいろなケースを考え、未来の子どもたちが有意義な学校生活を送れ

るように進めてほしいと思う。 


